

Tina Antonitti

BDC



Tina Antonitti has over 30 years' experience in real estate management at BDC, including portfolio, transaction, lease management and administration. In her role as Manager, Real Estate Data, her focus is to integrate data science in real estate portfolio planning and management. Tina advocates on the importance and benefits of leveraging data and technology to support strategic real estate decisions that optimize space efficiency in the workplace.

Tina Antonitti a plus de 30 ans d'expérience dans la gestion immobilière à BDC, y compris la gestion de portefeuille, de transaction, des baux et d'administration. Dans son rôle de gestionnaire, Données immobilières, son objectif est d'intégrer la science des données dans la planification et la gestion du portefeuille immobilier. Tina défend l'importance et les avantages de tirer parti des données et de la technologie pour soutenir les décisions immobilières stratégiques qui optimisent l'efficacité de l'espace sur le lieu de travail.